



Das letzte Jahr konnten wir im Kreis einige Veranstaltungen durchführen. Seit 2020 haben wir wieder unsere eigenen Kreismeisterschaften in Niebüll veranstaltet. Dafür, dass so lange Pause war, konnten wir mit einer angemessenen Anzahl an Teilnehmern an den Start gehen. Dennoch ist für die nächsten Jahre auch klar, dass sich jede einzelne Gliederung in Punkto Anmeldungen verbessern muss, damit sich diese Veranstaltung, insbesondere der lange Fahrtweg für einige Helfer auch in Zukunft noch lohnt! Aus dem Jahr 2023 haben wir auch gelernt, die Ausschreibung deutlich früher zu verbreiten, wie im Dezember 2023 dann auch geschehen, um euch die Möglichkeit zu geben, auch schon früh mit dem Training, bzw. der Werbung zu beginnen.

Dann möchten wir uns noch bei den Gliederungen bedanken, die Veranstaltungen für die gesamte Kreisjugend geöffnet haben. Zu nennen sind da das Zeltwochenende in Stadum und das JET-Wochenende in Husum.

Nach unserem Kenntnisstand sollen diese beiden auch wieder durchgeführt werden. Gerne dürfen aus anderen Gliederungen auch noch Veranstaltungen dazukommen.

Wir würden uns freuen, wenn wir in Zukunft noch mehr Teilnehmer bei den drei genannten Veranstaltungen begrüßen dürften.

Dann noch eine wichtige Anmerkung:

Jede DLRG-Jugend ist dazu verpflichtet einmal im Jahr einen Jugendtag durchzuführen! Bitte tut das auch und schickt die Einladung dazu in den Kreis- und Landesverband! Jugendvorsitzende müssen in der Regel auch alle drei Jahre neu gewählt werden! Mehr dazu können wir gerne noch auf der Sitzung ausführen.

Wir hoffen auf weiterhin gute Zusammenarbeit und rege Teilnahme bei den Veranstaltungen!

Meldet euch gerne, wenn ihr Hilfe braucht. Dafür sind wir da.

Mit kameradschaftlichen Grüßen

Bosse Peters

Kreisjugendvorsitzender

Lasse Clausen

stv. Kreisjugendvorsitzender